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［  今 日  ］ 

例 会 

 今月・来月の行事 

 今日の例会 

11/28    熊本第 4グループ IM＠熊本市民会館

シアーズホーム夢ホール 

12/4     年次総会・年忘れ家族会＠ホテル日航

熊本 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年（2023）年１１月１３日 
斉唱 国歌 君が代 

ロータリーソング  

「われらの生業」 

 

来訪者紹介 

福島雄介様（XD 株式会社 代表） 

坂本 凱君（熊本南 RAC） 

原口美季君（熊本南 RAC） 

徳永龍人君（熊本南 RAC） 

宮本貴也君（熊本南 RAC） 

長谷川司君（熊本南 RAC） 

前田和哉君（熊本南 RAC） 

波佐間隼人君（熊本南 RAC） 

 

 

 

本日の卓話 福島雄介様「やりたい事はなんでもやってみる」より  

 

 

 

 

 

 

出席報告（福田崇九君）                  

会員数 出席数 出席率 

６７名 ４７名 ７２．３１％ 

出席規定適用免除者 2 名 欠席記録免除者 2名 

名誉会員 ０名（会員数には含まれません） 
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会長報告（丸山浩之君） 

皆さま、こんにちは。本日も例会出席、ありがとうご

ざいます。前回の例会後、定例理事会を開催し、5 つの

議案が上程されました。 

① 11/28開催の熊本第 4グループ IM登録料のクラブ負

担 

② 12/4 開催の年忘れ家族会予算案 

③ 来年 1/5 開催の熊本市域 RC 新春合同例会について、

1/15 例会を振替とする（1/15 は休会） 

④ 田嶋明彦会員の体調不良による欠席記録免除申請に

ついて 

⑤ 園田将吾様の入会について 

以上が承認されましたのでご報告致します。 

さて、先日、熊本南 RAC の島崎会長から、13 日の当ク

ラブ例会に年次大会のご挨拶とご案内に伺えないので

お電話しましたとお詫びの連絡がありました。皆さんご

承知かと思いますが、今月 25 日（土）～26 日（日）、熊

本南 RAC がホストを務め、地区 RA 第 39 回年次大会が開

催されます。本日その案内でアクトメンバーが来訪して

くれました。後ほど大会テーマや取り組みについて熱い

報告があるかと思いますが、当クラブも新しい会員の

方々が増えておりますので、RAC の基本情報を共有した

いと思います。 

設立は 1983 年(S58)で、存続 40 年です。国際ロータリ

ー（RI）青少年奉仕育成の目的で、熊本南ロータリーク

ラブが提唱し、支援してきました。会員資格は、善良な

性格、リーダー資質を備えた 18〜30 歳の青年男女とな

っておりましたが、近年の時代背景やニーズの変化もあ

り、制限の撤廃と、人頭分担金も発生し、ロータリーク

ラブ同等の組織構成員となりました。地区の RAC は、熊

本 7、大分 5 の合計 12 クラブ約 90 名。熊本南 RAC は 10

名で、月 2回例会を開催しています。今回の年次大会は、

ホストクラブとして準備から当日まで多忙な仕事の合

間をぬって協力し、万全に進めてきていると井上 RAC 委

員長よりお聞きしております。会場は、福田会員のライ

ブハウス「熊本 DRUM B-9」で、堀川 PG の基調講演も予

定されております。今までにない様な革新的な年次大会

になると期待しております。会員の皆様も、年末ご多忙

の最中とは思いますが、少しでもお時間のある方は、会

場に足を運んで頂き、アクトメンバーへエールを送って

頂ければ幸いです。 

最後に、年次大会開催にあたりましては、会員の皆様

の善意による全員登録に感謝を申し上げ、会長報告と致

します。 

 

 

 

 

幹事報告（坂本幸樹君） 

1.姫路南 RC より10月週報が届いております。 

2.来週（11/20）例会は「定款に基づき休会」です。次

回は11/27（月）通常開催予定です。ご注意ください。 

 

例会変更のお知らせ 

○西稜 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 11 月 27 日（月）18：30～ 

○西 RC～熊本第 4 グループ IM に時間場所変更 

[変更前] 11 月 28 日（火）12：30～ 

[変更後] 11 月 28 日（火）17：30～ 

[場  所] 市民会館シアーズホーム夢ホール 

○江南 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 11 月 29 日（水）12：30～ 

○西南 RC～熊本第 4 グループ IM に日程場所変更 

[変更前] 11 月 30 日（木）12：30～ 

[変更後] 11 月 28 日（火）17：30～ 

[場  所] 市民会館シアーズホーム夢ホール 

 

新入会員自己紹介 2回目（薮内真由美君） 

 

 

 

 

 

 皆さま、こんにちは。2回目の自己紹介は家族につい

て少しお話したいと思います。夫と子どもが二人で、上

が中学2年の女の子、下が小学1年の男の子です。家族共

通の趣味がキャンプで、先週末も都合がついた私と息子

の二人で行ってきました。夫は元々バスフィッシングの

プロをしていたこともあり釣りが好きで、家族でアウト

ドアを楽しんでいます。共通の趣味がおありの方はお声

掛けいただけたらうれしいです。今後ともよろしくお願

いいたします。 

 

ご挨拶とご案内（熊本南 RAC） 

 

 

 

 

 

皆さま、こんにちは。本日は例会の貴重なお時間をい

ただきありがとうございます。まず、11/25～26 開催の

地区 RA 第 39 回年次大会には、全員登録と開催に伴う

様々なご協力に心より感謝申し上げます。今大会テーマ

は「興」とし、ご参加いただいた皆さまには心から楽し

んいただけるような場にしたいと思っておりますので、

多数のご参加とご協力をよろしくお願いいたします。 
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委員会報告 

●雑誌委員会（林田公治君） 

  

 

 

 

 

皆さま、こんにちは。今月は R 財団月間です。まず、

横書き P.8より「グローバル補助金申請ガイド」です。

P.10～17、実際にグローバル補助金を活用したプロジ

ェクトの紹介記事です。P.32、ロータリーアットワー

クに八代南 RC「友情が織り成す、日台 IAC 交流事業」

の記事が出ています。P.39「ローターアクトクラブで

世界初のグローバル補助金承認」は、大阪東 RAC が大

阪東 RC が行っていたモンゴルの公立高校に図書館を

整備し、備品や図書を寄贈する活動に2016-17年度か

ら参加しており、2022年ローターアクトクラブが R 財

団にグローバル補助金事業を申請できるようになっ

たのを機に挑戦し、結果は非承認だったものの、実施

国クラブの熱意、財団担当者からのアドバイスで再挑

戦し、今年8月承認されたとのことです。P.48に2023

年8月現在の地区別クラブ数・会員数の一覧が出てい

ます。 

次に縦書きです。P.14～15、俳壇に宇佐 RC 磯永喜

八郎会員、八代北 RC 清水明美会員の句、柳壇にも八

代北 RC 清水明美会員の句が出ています。P.20に車を

愛する越谷中 RC 山崎晶弘会員「わが車遍歴」の記事

です。 

 

●ロータリー財団委員会（告坂和紀君） 

  

 

 

 

 

  皆さま、こんにちは。ロータリー財団委員会よりご

案内とお願いです。今月はロータリー財団月間です。

熊本南ロータリークラブではロータリー財団への寄

付といたしまして、毎年全会員100ドル以上を目標と

しております。本年度も実施いたしたく、皆様のご協

力をよろしくお願い申し上げます。 

尚、詳細は例会後に事務局よりご案内いたしますので

ご確認ください。 

 

 

 

 

 

●姉妹クラブ委員会（西川尚希君） 

  

 

 

 

 

皆さま、こんにちは。ご承知のとおり、来年4月19

日（金）に姉妹クラブの台北大同扶輪社 創立40周年

記念式典が開催されます。できるだけ多くの方々にご

参加いただきたく、熊本発着の定期便が就航したとこ

ろではありますが、フライト時間を考慮し福岡発着の

2泊3日と1泊2日コースをご案内いたしております。宿

泊は台北大同扶輪社様より、式典会場のシェラトング

ランド台北ホテルをご予約いただきます。尚、申込締

切は12月18日としておりますが、フライトがかなり埋

まってきている状況のようです。ご検討されている方

はぜひ早めのお申込をよろしくお願いいたします。 

 

●親睦活動委員会（森本康文君） 

  

 

 

 

 

   皆さま、こんにちは。親睦活動委員会より12月4日

年忘れ家族会開催のご案内です。すでにメール、FAX

等でご案内が届いているかと思います。年に一度のご

家族と一緒に楽しんでいただけるイベントとなりま

すので、ぜひ多数のご参加をお待ちしております。 

 

●スマイルボックス（園田修司君） 

○丸山浩之君・河津延雄君・坂本幸樹君・三瀬広海君 

内田泰生君・西川尚希君・大津英敬君 

 XD 株式会社 福島雄介様のご来訪を歓迎いたします。

本日の卓話「やりたい事はなんでもやってみる」を楽

しみにしております。また、熊本南 RAC 坂本 凱君、

原口美季君、徳永龍人君、宮本貴也君、長谷川司君、

前田和哉君、波佐間隼人君のご来訪を歓迎いたします。

年次大会のご案内ありがとうございます。 

○堀川貴史君 

 熊本南ローターアクトクラブの皆さまのご来訪を心

より歓迎いたします。来週末の年次大会の盛会を祈念

いたします。 

○北口 誠君・森本康文君・告坂和紀君・谷口英樹君 

 興梠一喜君・渡辺 茂君・松茂信吾君・野田和宏君 

 本日の卓話者 福島雄介様のご来訪を歓迎いたします。

卓話期待しています。また、熊本南 RAC メンバーのご

来訪を歓迎します。年次大会頑張ってください。 
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○井上雅文君・網川 久君・福田崇九君 

 熊本南 RACの皆さまのご来訪を歓迎いたします。11/25

～26 の年次大会への思いや意気込みの発表を楽しみ

にしています。落ち着いて頑張ってください。 

○漆島典和君・古財良一君・大津英敬君・井上雅文君 

 告坂和紀君 

 先週 11/8 に天水町にある「ルート 61 天空のプライベ

ートキャンプ場」に 5 人で行ってまいりました。当日

は天気も良く、夕陽は絶景でした。また、それぞれ料

理して食べて飲んでの楽しいキャンプでした。キャン

プ場はとても綺麗で熊本市内から 30 分ほどで着きま

すので、機会がありましたら皆さまも是非ご利用くだ

さい。 

○園村誠也君 

 本日をもって受付卒業となりました。初心を忘れずに

活動させていただきます。今後ともよろしくお願いい

たします。 

○井上雄一朗君 Ⅹ 

 久しぶりのホーム例会出席で皆さまに御礼が遅くな

り大変申し訳ありませんでした。私の父、当社会長の

お別れの会には多数のロータリーの皆さまにご参列

いただき、また、クラブより香典をいただき本当にあ

りがとうございました。感謝申し上げます。 

○園田修司君 

 前回は研修のため欠席し、井上雅文副委員長にスマイ

ル報告をお願いしました。井上副委員長からは大盛り

上がりでしたと聞いております。よかったです。遅く

なりましたが、薮内さんの入会を歓迎します。 

 

●外部卓話（大津英敬君） 

 「やりたい事はなんでもやってみる」 

    福島雄介様（XD 株式会社） 

  

 

 

 

 

 

【略歴】 

16 歳で航空機（グライダー）の単独飛行に成功。 

18 歳で航空自衛隊に入隊。 

22 歳、首席で航空自衛隊のパイロット（事業用操縦

士）の資格を取得。その後、戦争では真の平和にな

らない事に気付き、戦闘機パイロットの道を捨て、

地元熊本に帰郷。 

24 歳で独立し、飲食店・宿泊施設・キャンプ場を経

営。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【例会予定】 

12/4（月）  年次総会・年忘れ家族会 

12/11（月） 外部卓話 百合本啓太様（MY GYM 代表） 

12/18（月） 外部卓話 COBY 

（シンガーソングライター） 

12/25（月） 定款に基づき休会 

 

■RI ニュース（国際ロータリーHP より） 

 「世界中で活躍する 行動人」 

 ＜ジャマイカ＞ 

  

 

 

 

 

ジャマイカでは、身体の不自由な人のニーズを満た

す住宅が不足しています。キングストン・ロータリ

ークラブは、リハビリセンターに付随する施設であ

るチェシャー・ビレッジの改修に約 23,000 ドルを

提供しました。クラブの直前会長であるカーステ

ン・ジョンソンさんは次のように話します。「ロー

タリアンが中心となって活動し、住人を対象とした

三回の集会に参加しました。私たちの計画は、住人

から要望に基づいています」クラブは、フロリダ州

のネープルズノース・ロータリークラブからの寄付

を受け、便座の高さを上げたり、トイレの壁に手す

りを設置したりしました。また、新しいキッチンの

食器棚、流し台、蛇口も設置して、車いすで利用し

やすいように改善しました。プロジェクトの第一段

階では、2 月に六つの太陽光発電による街路灯を設

置し、6 月に改良が行われました。 


